

Sobre la belleza de este mundo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Mayo 2, 2021](#)

Mucha gente aquí proviene de un entorno en el que la vida les ha golpeado muy duro. Por lo general, la gente no tiende a acudir a Satán cuando está «Bien», porque los buenos acontecimientos de la vida pueden traer ignorancia, en lugar de iluminación, tal y como están las cosas hoy en día.

La cosa es que cuando una persona se siente mal, o tiene cosas que arreglar, el mundo parece mucho más negativo de lo que realmente puede ser. Esta visión no es objetiva del mundo, y es a menudo, la elección de la mente del individuo. A veces, puede ser muy real: uno puede estar experimentando negatividad.

En cualquier caso, tenlo en cuenta: Como he dicho a la gente durante años, luchamos para mejorar este mundo, a nosotros mismos, y para fortalecernos.

El objetivo aquí es, ganar fuerza para superar esto. Otros que vinieron al Satanismo de un ambiente menos opresivo o negativo, entenderán esto mejor, ya que en su caso, el Satanismo sólo se suma al poder de uno, y estos valores pueden ser ya entendidos o han sido aplicados por ellos.

El satanismo espiritual y la JoS predicán que la vida es para vivirla. No, no todo el mundo ahí fuera está podrido. No todo el mundo es malo. La civilización no está «corrompida». El universo no es una «prisión». El hecho de que el enemigo pueda tener el control de determinadas cosas no significa que el mundo sea malo o que uno deba negar su propia existencia.

Sin embargo, a pesar de las veces que esto tiene que ser dicho, las personas que ya tienen esta mentalidad cristiana incrustada [que también se manifiesta cuando las personas están muy dañadas psicológicamente] pueden insistir en la misma mentalidad, incluso después de venir aquí, ver los hechos, etc.

Es algo así como la depresión. Pero como mucha gente aquí ha encontrado, las meditaciones y el conocimiento de Satanás pueden desterrar esto con el tiempo apropiado y evolución, y auto sanación mental.

El enemigo ha tratado de hacer lo anterior el caso, el «Mundo es malo», y dicen que este es el caso porque admiten «El mundo pertenece a Satanás». El cristianismo se construye sobre uno queriendo morir, porque este mundo es de 'Satanás' e 'Impuro'.

La primera forma en que construyeron esta ideología sin valor, es culpando al mundo natural, a nuestras civilizaciones, a las maravillas de la vida. El enemigo odia la vida. Nosotros somos lo contrario, afirmamos y amamos la vida.

Sin embargo, es el triste caso de que algunas personas no entienden el significado de la JoS o el satanismo. La razón por la que se te dan estas cosas, es para existir, y para restaurar los poderes rotos de apreciación de tu existencia, y por lo tanto, la de los demás.

Este es el único camino hacia la positividad. Las personas débiles y rotas, a pesar de sus supuestas mejores motivaciones, siempre dañarán a otras personas, incluso sin quererlo.

Los xianos y muchos otros han afirmado que «quieren mejorar el mundo», pero esto no puede suceder, ya que ninguno de ellos mejora nada de sí

mismos. Esta es la forma más rápida de corromper este mundo: No avanzar en absoluto.

Por último, para aquellos que vienen en su lugar sólo para odiar a los judíos, o que consideran que cada fracaso en la propia existencia se debe a los judíos... No entendéis muy bien las cosas.

Sí, los judíos tienen un gran control sobre cosas específicas en este momento. Sí, maldicen. Sí, son responsables de una cantidad excesiva, innegablemente enorme, de maldad. Y sí, serán tratados. Lo estamos haciendo.

La causa principal y el punto de fracaso, sin embargo, a menudo puede ser uno mismo. Cosas que uno no ha entendido sobre este mundo o sobre sí mismo, y cosas que uno tiene que aprender, o un nivel aún no alcanzado. Y en esto, uno tiene que controlar su propia vida.

Pero este universo, su belleza y su vida, existen ahora, y existirán después. Los leones no viven para luchar contra las garrapatas, viven para existir y avanzar. El hecho de que nos enfrentemos a garrapatas espirituales ahora mismo, nos obliga a centrarnos en la eliminación. Este es un acontecimiento del presente.

Hay algunas personas aquí que han interpolado el instinto de odio a la vida, diciendo que «si los judíos poseen esto y aquello, entonces esto significa que el mundo es malvado». Error. El universo no les pertenece, y sigue siendo tan positivo como otros puedan y quieran hacerlo.

Por esta razón, Satanás da poder a la gente, en lugar de una estúpida ideología de que el universo es malvado y uno tiene que «escapar» meditando. Esto es exactamente lo contrario del escapismo.

El hecho de que una nave viajera tenga ahora judíos tratando de golpear la palanca de control, no hace que la nave sea mala, sólo los judíos son malos. Nuestra civilización y existencia, tiene mérito, importancia y belleza por sí misma. Y nunca debemos dejarlo escapar.

Hay muchas cosas positivas, edificantes y agradables que suceden en este mundo cada día. Muchas cosas que nos llenan de esperanza.

El enemigo promueve constantemente el miedo, las noticias negativas, ataca a los humanos y les dice que serán condenados. Los Dioses en cambio, advierten para que podamos corregir, pero su enfoque permanece sólidamente en la positividad.

Ahora nos enfrentamos a situaciones como la negatividad, o el enemigo y así sucesivamente. Sin embargo, lo anterior no es el fin lejano o el propósito de último nivel del Satanismo, ni nunca fue el punto de la religión natural, amante de la vida, que somos.

- Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

A continuación también una hermosa respuesta sobre el tema [Editado en más tarde]:

Karnonnos dijo:

Este es uno de los mejores sermones.

El xianismo predica el odio a la vida. Los 'padres de la iglesia' hervían de odio contra los guerreros, los filósofos, los eruditos, los fuertes, los bellos,

los atletas, los cantantes, los aurigas, los ingenieros, los entrenadores, diciendo que todos ellos serían absorbidos por el fuego del infierno. En la dinastía constantiniana cualquiera que supiera leer o tuviera propiedades era condenado a muerte en juicios de exhibición.

Muchas generaciones y existencias de esta basura han imputado esto a la gente. Odiando la existencia, temerosos de cualquier cosa, deseando el 'después' o el 'rapto', creando un mundo paralelo donde los fuertes sufren por ser fuertes, todo a instancias del estático trozo de mierda en una estaca y su 'sacrificio'. Esto prepara la mente para la «disipación», el comunismo y quién sabe qué más. Al contrario de este programita maligno, nuestros Dioses son fuertes, veraces, hermosos y no temen al mundo.

Hoy en día desgraciadamente, es cierto que el inútil puede hacerse famoso desde cualquier pantalla de teléfono por ser un váter humano, el odio al fuerte y veraz se está disparando considerablemente, pero eso es una perversión diseñada por el sistema enemigo, no es la naturaleza. Y muchas de estas cuestiones no son sólo espirituales y creo que se reducen al dinero con la desesperación en la falta de esto, es muy importante tratar de pensar más allá con esto.

Pero para el aspecto espiritual, esta es la razón por la que yo y algunos otros como Henu, como supongo, enfatizamos el Vacío, AoP y las Maldiciones de Retorno muy, muy fuertemente. Estas cosas pueden permitir que alguien respire y florezca, causando un «reinicio». Puede parecer una respuesta copiada/pegada, pero hay mucha gente, incluso miembros antiguos, que por alguna razón han descartado lo básico.

La Suma Sacerdotisa Maxine dijo que el satanismo es la religión de la indulgencia. La raíz de la palabra indulgencia en indoeuropeo antiguo significa «comprometerse». Thoth le dijo que la capacidad de reencarnarse depende de lo mucho que uno quiera volver y ame la naturaleza, lo que también está relacionado con el significado de Maat y el juicio.

Sería bueno que la gente leyera las mitologías y las historias de la India, Egipto, Roma, Grecia y Japón. La mayoría de ellas nos animan a ser valientes, a amar la vida y a aceptar lo que nos toca, aunque haya matanzas, luchas y el sabueso de Plutón acechando cerca. También sería beneficioso para algunos leer sobre los verdaderos héroes de la Primera Guerra Mundial de los que surgió la NS y que no se rindieron ante nada.